

面談が終わりました

二度目の教育相談が終わりましたが、おうちの方や先生を前に話した内容は、人それぞれだと思います。担任の先生や各教科の先生方からのアドバイスを聞き、勉強時間が足りない、提出物を頑張りましょう等のアドバイスはあなたたちのこれからに期待しているから伝えている言葉です。

年が明けたら**2年生への〇学期**が始まります。1年生のうちに自分の力でできることを増やし、わからないことは友達や先生方の力も借りて解決しておきましょう。そして、毎日の学習に関する復習や、自主的にできる宿題なども積極的に進め、勉強に対する姿勢を誰かに言われて「やらなきゃ」から自分から「やってみるか」へ変えてみましょう。楽しい冬休みはもうすぐそこまで来ています。

調べ学習の代表者発表

10日には、横浜移動教室への事前学習として作成した新聞のクラス代表者の発表がありました。1組からは　さん、　さん、　さん、2組からは　さん、　さん、　さん、3組からは　さん、　さん、　さん、4組からは　さん、　さん、　さんが発表をしてくれました。どの新聞も個性的で発表の仕方や言葉の使い方、クイズがあるなど、工夫がある発表ばかりでした。見学地の決定に向けて、いっそう興味や関心が高まりそうですね。

